



ALICIA BÁRCENA ENREDADA EN EL MAL USO DEL MUNAL

Por Luis Carlos Silva

Diputados de oposición en San Lázaro alistan un punto de acuerdo para solicitar la renuncia de la titular de la Semarnat, Alicia Bárcena, por su presunta “bendición” a la “boda del bienestar” en el Museo Nacional de Arte (Munal), evento al que la funcionaria federal, asistió, autorizó y meses después finge desconocer por qué se llevó a cabo cuando ella fue secretaria de Relaciones Exteriores (SRE).

Resulta que Martín Alonso Borrego Llorente, jefe de Oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) cuando Bárcena era la titular de la dependencia, solicitó el Munal bajo la excusa de un supuesto evento diplomático entre México y Rumania, pero resultó ser lo que ahora denomina la “boda del bienestar”.

Por lo anterior, el diputado panista Daniel Chimal García promovió un punto de acuerdo para que la ex secretaria de Relaciones Exteriores y actual secretaria del Medio Ambiente sea removida del cargo por prestarse a un evento privado en instalaciones del gobierno federal, lo que representa un exceso en tiempos de la 4T.

“Ella, el director del Museo Nacional de Artes y, desde luego, la persona titular de la Secretaría de Cultura del gobierno de Morena es un hilo de responsabilidad que debe aclararse y no dejarse en el pasado”, manifestó el diputado del Partido Acción Nacional, Daniel Chimal García.

Se indicó que además es necesario conocer los detalles de la autorización y el camino diplomático para la “boda de la corrupción” que celebró uno de sus subordinados cuando Bárcena era canciller. También se argumentó que no es suficiente la renuncia del servidor público que contrajo nupcias y que mintió respecto de un supuesto evento diplomático, el cual fue solo “la pantalla” para que el Museo Nacional de Arte (MUNAL) fuera abierto a una boda en la capital de la República Mexicana. Hay consenso entre los legisladores de la bancada azul para que la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Alicia Bárcena, explique al Congreso Federal los detalles de su autorización y su asistencia a la boda de Martín Borrego Llorente, exjefe de oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

Fuente: Cámara de Diputados y fracción del PAN en San Lázaro.